
 1.人に誘われた　 3  2.相生山に関心がある 10  3.自然に親しみたい 15

 4.新聞の案内　 8  5.インターネット　　 ―

 6.テーマに興味　　 3  7.健康のため　 4  8.近所だから 1

 9.たまたま 1 10.義理で ― 11.常連（習慣）になってしまった 11

1.とても良かった 10 2.良かった 12 3.まあまあ　　 ―

4.良くなかった ― 5.その他　（　　　　　　） ― 回答なし 2
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●良くなかったこと　（改めた方がいいと思ったこと）

☆気づいたこと　何でも・・・・・・
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　　　　　　　　　参加者総数：29　　　回収率：82.8％

12.その他　 5

《選択回答》

　Ｑ１.　参加のわけは？　（複数回答可）

　・TELしたら感じが良かったので。参加したら、話がおもしろい。

　・自然観察はその都度新しい発見があって、限りない楽しみがある。

　・みんなが歩いているのを見て、その時から参加した。　　　　　　・　スタッフ

（中日5・朝日1・毎日1・読売1）

ハイイロチョッキリとコナラの関係の説明がおもしろかった。　シイの木を発見できたこと、さすがだと思う。

《記述回答》　　記名者50音順　：　誤字以外は原文のまま掲載

　・以前から時々歩いていた。木の名前が覚えたくて来ました。

　Ｑ２.　今日の印象は？

どんぐりを観るつもりで来たが、やはりまだ小さく、かわいかった。でも、そこから多面に渡って楽しさも広がった。

毎月変わっていく葉の色や竹林の静かな感じが良かった。

ドングリの種類・お皿・チョッキリにびっくりです。

ハイイロチョッキリも虫めがねを通し、しっかり見る事が出来ました。

知らないことばかりですが、おもしろい発見がいっぱいで、とにかく楽しかったです。また来たいです。ありがとうございました。

どんぐりのいろいろが詳しくわかった。

気候がよく、ひさしぶりに来たので新鮮に感じました。どんぐりの種類が多い事を知りました。

説明が、またプリントが良かった。

ドングリにテーマをしぼった事、リーダーの説明が解り易くて良い。

ナラとカシのドングリのパンツが違った。

森の話が良かった。ドングリの見分け方も良かった。ハイイロチョッキリを初めて聞きました。

わかりやすい説明

どんぐりについて、かなりつっ込んだところまで、見て、知れて改めて発見できて良かったです。

植物と虫　花の不思議にたくさん出会えた。〈自然の摂理〉という言葉を実感を伴って使えた。

ミズヒキがランの様に美しかった。（顕微鏡で見て）

くっつき虫といわれるイノコヅチ・アレチヌスビトハギなど顕微鏡でのぞいて、くっつくしくみが分かっておもしろかった。

マジックテープ開発のきっかけになったと聞いて、自然のしくみはすごいと思いました。

自然の中にはいろんなヒントがあり、それを知ることはおもしろいことです。

どんぐりのいろいろがおもしろかった。

ひとつの木に虫がついたり、他の木や花がついたり、いろんな営みが見られてよかった。

ハイイロチョッキリ　　子どもの為に、生きていく食べものを確保していく方法に感心しました。

　　　（今回は記載がありませんでした）

毎回楽しい説明を有難うございます。これからも、一回一回、ひとつずつでも教わる事が出来たらと願っています。

ドングリにも色々種類有り　　　虫でも後継を残すのを忘れない生命力

ドングリの話　よくわかりました。

ケガ後でも、歩けて良かったです。

拡大鏡で小さな植物の世界を見せて頂き、大変うれしいです。

木の根元に赤い木クズ粉があり、何か興味がわきました。

ドングリが落ちているのが気になっていたが、その理由が分かっておもしろかった。
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久しぶりの参加　　これから見どころ有り　　良かったです。

最初中日新聞の案内を見て参加、毎回発見があり楽しめてます。　新しいシイも、見つけられる方々がいらして勉強になりますね。

若い時は遠くへ行くのが楽しかったけど、この頃は自宅の近くにある相生山へ行くのが楽しいです。

○良かったこと

（今月は）万歩計で約3.100歩です。1歩0.6ｍ。

メモできる所があるといいかなー

幼い時から慣れ親しんだドングリの奥の深さを勉強できおもしろかった。　ハイイロチョッキリの生態がおもしろかった。

手づくり感のあるどんぐりの絵がすごく良かったです。いつも本当にていねいに作られた感があって感謝々々です。

今日は、余裕がない気分でしたが、「相生山へ行く。そして何かを感じてこよう」と決めて出掛けてきました。来て良かった！


